



München, 19.04.2018

ANTRAG

Gerätehäuser der Freiwilligen Feuerwehr I

Der Stadtrat möge beschließen:

Das Kommunalreferat sichert vorausschauend Grundstücke für die Bedarfe der Freiwilligen Feuerwehr zum Neubau von Gerätehäusern. Im Zuge dieser Planungen werden die Bedarfe anderer betroffener oder potentieller Nutzerreferate abgefragt und zügig abgestimmt. Die Vorhaben werden bei ausreichender Planungstiefe den betroffenen Bezirksausschüsse proaktiv vorgestellt.

Für die Bauvorhaben der Gerätehäuser der Maßnahmenpakete 2 und 3 erstellt das Baureferat zeitnah Bauvoranfragen.

Begründung:

Anfang 2013 haben die Mitglieder des Kreisverwaltungs- und Kommunalausschusses in einem Grundsatzbeschluss der Verwaltung den Vorplanungsauftrag für den Neubau der Gerätehäuser der Freiwilligen Feuerwehr in Großhadern und Freimann sowie die restlichen Gerätehäuser im Maßnahmenpaket 1 erteilt.

Im Zuge der Planungen hat sich herausgestellt, dass Sanierungen der Gerätehäuser an den Standorten Oberföhring, Sendling und ggf. Allach nicht ausreichend sind, sondern Neubauten notwendig werden. Es erscheint wahrscheinlich, dass mehr Gerätehäuser an Standorten der Maßnahmenpakete 2 und 3 neu gebaut als angenommen geplant werden müssen. Die Konsequenz: Bestehende Standorte müssen mit erhöhtem Platzbedarf umgehen und evtl. umziehen. Daher ist eine vorausschauende Grundstücksplanung unerlässlich. Das Kommunalreferat koordiniert als städtischer Immobilienmanager die strategische Grundstücksplanung und die Bedarfe betroffener oder potentieller Nutzerreferate und informiert die Bezirksausschüsse bei entsprechender Planungstiefe über die Vorhaben.

Um möglichst bald Klarheit zum weiteren Vorgehen zu erhalten, soll das Baureferat Bauvoranfragen für die Maßnahmenpakete 2 und 3 erstellen.

Kristina Frank, Stadträtin Sebastian Schall, Stadtrat Thomas Schmid, Stadtrat Dorothea Wiepcke, Stadträtin Anja Burkhardt, Stadträtin Alexandra Gaßmann, Stadträtin

CSU-Stadtratsfraktion

Alexander Reissl, Stadtrat Christian Vorländer, Stadtrat Ulrike Boesser, Stadträtin Gerhard Mayer, Stadtrat

SPD-Stadtratsfraktion